

Mercados campesinos

Entre 2018 y 2019, **veinte productores de Guasca, Guatavita y Sesquilé** han participado en 51 Mercados Campesinos en Bogotá. Esta iniciativa se realiza en alianza con la Secretaría de Desarrollo Económico de Bogotá.



Así avanza Tominé en 2019 con los procesos de fortalecimiento de competencias en Guasca, Guatavita y Sesquilé

Curso de Cocina Colombiana – SENA
Participaron **36 estudiantes de los tres municipios**, dueños de negocios y trabajadores de restaurantes y clubes.



Curso de Manipulación de Alimentos
Se encuentran vinculados **más de 80 prestadores de servicios** alimenticios de los tres municipios.



Ciclo formativo Cámara de Comercio de Bogotá
Más de **71 negocios de los tres municipios** y representantes de los sectores alimentos, transporte y turismo, entre otros, se capacitaron en 63 talleres y asesorías grupales en mercadeo, ventas y financiamiento.



Plan de Manejo Ambiental

Dimos cumplimiento anual al seguimiento de la normatividad de pesca vigente con los pescadores artesanales del embalse de Tominé, en coordinación con la **Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca (Aunap)**.

 **¡Felicitamos a la asociación de pescadores por su compromiso con la norma!**



Participamos activamente con la **sensibilización sobre separación de residuos sólidos** y el uso responsable del agua, en escuelas veredales de **Guasca y Guatavita**.



Conocimos el sistema de monitoreo a la calidad del agua del embalse, que dio como resultado los estudios de ecosistema acuático, en cumplimiento al **Plan de Manejo Ambiental**. Se evidencia afectación a los cuerpos de agua, por aportes de carga orgánica y nutrientes. Para mitigar el impacto, se están haciendo **acercamientos con autoridades ambientales y municipales**, para conocer la gestión de seguimiento y control de vertimientos.



Protejamos la pesca legal

Invitamos la comunidad a informar posibles situaciones de pesca ilegal, realizada por personas que no estén autorizadas para ingresar al embalse.

Recuerden: se pueden acercar a los puntos de vigilancia, recorredores, policía y los profesionales sociales del Plan de Manejo Ambiental, para informar sobre prácticas de pesca ilícita **¡Cuidemos juntos el embalse de Tominé y el recurso de nuestras comunidades!**



Bicitravesías embalse Tominé

El **Grupo Energía Bogotá**, a través del **proyecto Sostenibilidad Tominé** y el **Instituto Distrital de Turismo**, promovió tres bicitravesías en el embalse, para que los participantes descubrieran su belleza y para impulsar el ecoturismo en **Guasca, Guatavita y Sesquilé**.

En las tres ediciones de la actividad, realizadas los domingos 18 y 25 de agosto, y primero de septiembre, participaron **900 personas de la región y de la Sabana cundinamarquesa**, quienes pudieron **tomar fotografías, grabar videos y contemplar la belleza de este escenario**, uno de los más imponentes de Colombia.

En la bicitravesía, cuyo recorrido fue de 17 kilómetros cada una, los emprendedores locales pudieron promover sus productos y servicios, como hospedaje, alimentos y mantenimiento de vehículos.



Mayores informes: Centros de Atención a la Comunidad



Guasca
Calle 5 #4-68, local 3
316 472 45 66



Guatavita
Alameda de los Muiscas, Calle 5
312 412 76 15



Sesquilé
Carrera 6 #7-22
317 654 66 44